



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000035-01

Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Ricardo Gavilanes Fernández-Llamazares, relativa a medidas que se están adoptando desde la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades para luchar contra la pobreza y la exclusión social.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 26 de enero de 2023, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta oral en Comisión POC/000021 a POC/000039.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión correspondiente.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 26 de enero de 2023.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

D. Ricardo Gavilanes Fernández-Llamazares, Procurador perteneciente al Grupo Parlamentario Popular de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pregunta a la Junta de Castilla y León, para su contestación Oral ante la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades.

ANTECEDENTES

La inflación en España se situó en agosto en el 10,5 %. El grupo de alimentación y bebidas no alcohólicas situó su tasa interanual de inflación en el 13,8 %. El INE destaca que es el porcentaje más elevado desde el inicio de la serie estadística en 1994. Por otra parte, el instituto estadístico señala que la subida mensual de la luz fue del 15,9 %; y en tasa anual, la electricidad resultó un 60 % más cara que en agosto de 2021.

Estos datos solo son los más destacados de una crisis con previsiones muy pesimistas, que está causando una dinámica de empobrecimiento de la población y un riesgo de incremento de la exclusión social sin precedentes.

¿Qué medidas se están adoptando desde la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades para luchar contra la pobreza y la exclusión social?

Valladolid, 9 de enero de 2023.

EL PROCURADOR,
Fdo.: Ricardo Gavilanes Fernández-Llamazares